

ECONOMÍA

CORONAVIRUS

[COVID-19]

Inicio / Coronavirus / Precio del wti sube por recuperacion de demanda siga los hechos financieros globales artículo principal

Precio del WTI sube por recuperación de demanda: siga los hechos financieros globales

Economía 19 May 2020 - 9:45 AM
Por: Redacción Economía con información de agencias.

Hoy los inversores permanecen atentos a la expiración de los contratos y se cumple un mes desde que el barril de WTI comenzó a cotizarse en negativo por primera vez en su historia.



La AIE espera que la demanda media de crudo se reduzca este año en 8,6 millones de barriles diarios respecto a 2019. / Bloomberg

El precio del **petróleo** intermedio de Texas (**WTI**) abrió este martes con una subida del 2,73 % hasta los **US\$32,69** el barril, un aumento motivado por la confianza de los mercados en que la demanda se recupere por las reaberturas económica y por la esperanza de que se corrija así el exceso de oferta que inunda el mercado desde el comienzo de la pandemia del coronavirus.

Lea también: **El petróleo en orden disperso en el primer día de los nuevos recortes de OPEP plus**

A las 9.15 hora local de Nueva York (13.15 GMT), los contratos futuros del WTI para entrega en junio, que expiran al final de las operaciones de hoy, sumaban **US\$0,87** con respecto a la sesión previa del lunes, cuando el Texas avanzó un 8,12 %.

El barril de referencia en Estados Unidos encadena varios días de importantes subidas con las que ha conseguido ganar algo de terreno en el último mes, aunque aún se sitúa lejos de los **US\$60** que marcaba a principios de año.

Por entonces, todavía no se había producido la guerra de precios entre Arabia Saudí y Rusia derivada de una falta de acuerdo en el seno de la Organización de Países Exportadores de **Petróleo** y sus principales aliados (OPEP+) en cuanto a nuevos recortes ni se había desatado la pandemia.

Hoy los inversores permanecen atentos a la expiración de los contratos, cuando se cumple un mes desde que en el último día en vigor los contratos para mayo el barril de WTI comenzaron a cotizarse en negativo por primera vez en su historia por la falta de espacio de almacenaje y la caída sin precedentes de la demanda a raíz de la pandemia del COVID-19.

Según los expertos, aunque genera atención, el problema en cuanto a la capacidad de almacenamiento ha comenzado a diluirse, especialmente desde que la situación en el principal punto de entrega de Estados Unidos, en Cushing (Oklahoma) se ha aliviado en el último mes.

"Hay dos fuerzas principales detrás de las fuertes subidas del precio del **petróleo**: la disminución de la oferta y la mejora de la demanda. Hoy el mercado ve que ambas fuerzas se alinean porque los recortes prometidos por la OPEP+ se están materializando, así como otros cierres de producción de países no miembros, que también están ayudando a limitar el exceso de oferta", opinó en una nota la analista de Rystad Energy Paola Rodríguez.

La analista apuntó que las medidas de contención del virus y parón de actividad se han relajado en buena parte del mundo, por lo que "la economía necesita combustible para reiniciarse", lo que hace prever un repunte en la demanda siempre que no se produzca un rebrote, una preocupación permanente en el mercado.

También actuaba beneficiosamente el acuerdo entre Alemania y Francia para crear un fondo de recuperación europeo, que se percibía en la revalorización del euro, que en esta jornada avanzaba hasta **US\$1,095**, cerca del 0,4 %, y en la bajada de la rentabilidad del bono alemán dos centésimas, hasta el -0,46 %.

El precio del barril de **petróleo Brent** para entrega en julio ha comenzado este martes levemente al alza, con una subida del 0,92 % en el mercado de futuros de Londres, hasta situarse por encima de los **US\$35**, un nivel en el que no cerraba una sesión desde mediados de marzo.

El Brent, el crudo de referencia en Europa, sube hoy de forma más moderada, ya que en la sesión anterior se elevó un 8,69 %, gracias al optimismo del mercado sobre la recuperación de la demanda ante la reactivación de la economía en países de todo el mundo.

Las bolsas

El índice Colcap de la Bolsa de Valores de Colombia abrió a la baja con una caída de 0,67 % pasadas las 8:30 de la mañana (hora Colombia). La mayoría de las acciones mostraba un comportamiento a la baja. Tal es el caso de Avianca (-16,93 %), PFB Colombia (-3,52 %), Bancolombia (-2,28 %) y **Ecopetrol** (-1,46 %).

Las bolsas europeas han abierto este martes con ganancias moderadas después de la gran subida de la víspera y de que tanto Wall Street el lunes como las plazas asiáticas en esta jornada registraran alzas considerables, según datos del mercado. A las 9.15 horas, destacaban la subida del 0,95 % de Fráncfort o el 0,9 % del índice Euro Stoxx 50, en tanto que registraban menores avances Londres, el 0,58 %; Milán el 0,43 %; París y Zurich el 0,33 % cada una y Madrid el 0,22 %.

El alza del 3,85 % de Wall Street el lunes por los avances en el desarrollo de una vacuna y el apoyo de la Reserva Federal a la recuperación de la economía estadounidense, tenía un efecto favorable en esta sesión.

Las plazas asiáticas registraron avances considerables: Tokio el 1,49 % y Shanghái el 0,85 %, en tanto que Hong Kong recuperaba alrededor del 2 %.

Evolución **petróleo Brent** en 6 meses

Valores en dólares, tomados al cierre de cada mes.



Temas relacionados

- Bolsas
- mercados mundiales
- Petróleo**
- Dólar
- Crisis económica por el COVID-19
- Consecuencias coronavirus
- coronavirus y economía

0 Comentarios

Últimas Noticias

AT&T cierra negocio de DirecTV en Venezuela
Economía Hace 10 mins

Ventas en Colombia cayeron 48 % durante la cuarentena
Economía Hace 1 hora

Anif propone mecanismo para ayudar a los trabajadores independientes no pobres
Economía Hace 2 horas

Crisis mundial podría convertirse en recesión prolongada
Economía Hace 7 horas

Túnel Sumapaz estará cerrado durante dos días por mantenimiento

Economía 19 May 2020 - 8:03 AM
Por: Redacción Economía.

Las obras hacen parte del proyecto para el tercer carril de la Autopista Bogotá-Girardot, una obra fundamental para la competitividad del

Últimas Noticias

Túnel Sumapaz estará cerrado durante dos días por mantenimiento
Economía Hace 12 mins